
 

 

Comité de Quartier  

Sainte-Croix 

 

Compte-rendu de la réunion du 23 avril 2024 

 

La réunion débute à 20h30 et se déroule en présence de : 

 

 

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe, responsable de la Démocratie Participative, en charge des                

Comités de Quartiers  

Claudine DUCLOS : Correspondante du quartier  

Marie SAYERSE : Élue référente  

Emmanuelle GRACIA : Élue référente  

Flora LAPERNE : Conseillère municipale 

 

 

Adresses mails : e-gracia@oloron-ste-marie.fr   

       m-sayerse@oloron-ste-marie.fr 

                                          ml-bistue@oloron-ste-marie.fr 

     

 
 
 
 



 
 

1) Questions / Réponses 
 
 

 

Point 95 : Éclairage  
 

Le comité souhaiterait que les éclairages restent allumés, l’été, jusqu’à minuit. En effet, certaines 
rues sont très sombres.  
Réponse : Après une réunion avec la Gendarmerie Nationale et le Centre d’Incendie et de 
Secours le 6 janvier 2023, il a été décidé par la Municipalité des horaires fixes sur l’ensemble de la 
collectivité. Cependant, l’éclairage d’un quartier sera modifié lorsqu’un évènement estival s’y 
déroulera.  
 
 

Point 96 : Rues Dalmais – Louis Barthou  
 

Serait-il possible de créer un petit aménagement paysager à l’espace entre la rue Dalmais et la 
rue Louis Barthou (angle de la boutique Orange) ?  
Réponse : Cet aménagement fera partie d’un futur projet en accord avec la rue Justice et la Place 
du tribunal.  
 
 

Point 97 : Place Saint Pierre  
 

Les travaux de la Place Saint Pierre se dérouleront du 3 mai au 15 juin.  
 

a) Les Services Techniques pourraient-ils reboucher les trous à la sortie du Chemin de Bellevue, 
en descendant vers la droite, et enlever les galets qui se détachent de la rigole, autour de la Place.  
Réponse : Les Services Techniques sont intervenus.  
 

b) Les barrières qui interdisent le passage des voitures sur la Place ne sont pas remises après le 
nettoyage. Peuvent-elles être complètement supprimées ?   
Réponse : Un rappel va être fait aux agents de la Ville. Il est préférable de maintenir les barrières 
afin d’éviter une tendance d’envahissement par les voitures et les motos. 
 
 

Point 98 : Bellevue  
 

a) La poubelle mise en place est trop petite. 
Réponse : Une deuxième poubelle sera ajoutée.  
 

b) Est-il possible d’installer des tables et des bancs ?  
Réponse : Cette décision revient aux élus. S’ils donnent un avis favorable, les Services 
Techniques commanderont le mobilier qui sera livré sous un délai de minimum 2 mois.  
 

 

Point 99 : Bitète 
 

a) Il n’y a pas d’accès pour les personnes en situation de handicap.  

Réponse : Compte-tenu des dénivelés existants sur le quartier et les voies de circulation piétonne, 
il est impossible de réaliser un cheminement réglementaire pour les PMR. Toutefois, un rendez-
vous sera pris sur place afin d’envisager un accès plus facile, même s’il n’est pas règlementaire.  
 

b) Le chemin qui joint Bitète à Bidos est à nettoyer.  
Réponse : Les Services Techniques sont en contact avec la mairie de Bidos pour refaire une 
convention commune, comme cela existait autrefois. Demande bien prise en compte par les 
services.  
 
 

Point 100 : Circulation dans le quartier  
 

Toujours des problèmes de limitation de vitesse. Le comité demande la diffusion des règles de 
circulation pour les voitures et surtout pour les vélos et les trottinettes, qui ont le droit de circuler à 
double sens.   
 



 

 

 

 

 

2) Informations  
 
 

Projet participatif : Isabelle MARTIN et Éliane LAXAGUE sont satisfaites des retours par rapport 

au projet (aire de jeux à Bitète).  
 

Une réflexion pour étoffer le projet afin de le représenter à nouveau sera menée. Une réunion 

pourra être programmée en septembre pour en discuter.  
 

Isabelle MARTIN et Éliane LAXAGUE remercient toutes les personnes ayant voté pour ce projet.  

 

 

Prochaine réunion du Comité de Quartier : mardi 25 juin à 20h30 au Centre Social La Haüt     


